

3 avril 2025 Club Santé Séniors Sortie d'une journée dans l'Est Lyonnais - organisée par Eliane Jay

Partis à 7h45 de Bourg nous sommes arrivés sur les quais de Saône vers 9h30. Nous avons attendu Mme Jaillard qui est propriétaire d'une partie de la chapelle, héritage des ancêtres de son mari et qui a tout fait pour conserver et restaurer les lieux (au point que les sculptures et les fresques paraissent "récentes") et qui continue en faisant visiter...

Nous avons pu profiter d'une visite très intéressante de la chapelle puis de la partie privée de l'île.



A midi les 29 participants profitaient d'un bon repas au restaurant « Le pistou » tout proche de l'île.



Asperges et mozzarella

steak de thon purée de céleri et céleri

poire cuite gâteau breton et caramel salé

De 14h30 à 15h45 nous étions au Musée Jean Couty : Très bel endroit où une guide nous a très bien expliqué

L'exposition temporaire sur **Claude Venard (1907-1991)**

puis l'exposition sur **Jean Couty (1913-1999)**



Notre « conductrice » nous a ensuite conduits à Ars-sur-Formans pour la visite du musée de cires. Nous avons pu voir les 17 scènes représentant les épisodes marquant de la vie du Curé d'Ars (Jean-Marie Vianney), puis la basilique (Construite à partir de 1862 par l'architecte lyonnais Pierre Bossan et son successeur Sainte-Marie-Perrin, en extension de l'ancienne église, elle abrite le corps resté intact de saint Jean-Marie Vianney, le saint curé d'Ars, patron de tous les curés)



Tous les participants ont apprécié cette belle journée...Merci Eliane de l'avoir si bien organisée.

